
「令和４度伊達市経営に関する説明会議（月舘地域）」発言録 

 

日 時：令和４年４月28日（木） 

                         13時40分～14時20分 

場 所：月舘ふるさとふれあいホール 

参加者：37/44人 

（自治会長、行政推進員） 

 

市  長：説明「今年度の市政経営方針について」（要旨別紙参照） 

 

【質疑応答】 

まちづくり・地域振興関連 

■ももの里マラソン大会について 

行政推進員（夢見の郷）：私はマラソンが好きです。ももの里マラソン大会は有名で全国

マラソン100選のコースにも選ばれていますけど、ここ２年間はコロナの関係

で止めていますが、各地では大会が始まっています。川俣町では５月にロード

レースがあります。ももの里マラソン大会を復活して人気を上げてほしい。県

外に行きますと福島県の伊達市を知っていますかというと、あまり知られてい

ない。聖光学院は有名ですけど、ももの里マラソン大会を復活させてほしい。 

教育部長：一昨年はコロナの影響により中止、昨年はオンライン大会としてそれぞれの

地域で走って、それを登録していただきました。今年はコロナの影響で規模の

縮小は考えていますが、実際の大会を運営しようと準備を進めているところで

す。ももの里マラソン大会は伊達市をＰＲする絶好の機会なので準備万端で進

めていきたいと考えております。 

 


